

CARITAS Neuchâtel



Venez nous aider !

Le Vestiaire Caritas déménage, notre nouvelle boutique ouvrira ses portes fin avril à la Rue des Terreaux 5 à Neuchâtel. Nous recherchons des bénévoles motivés pour participer à ce nouveau projet.

Contactez-nous sans tarder au 032 886 80 70

Pour plus d'informations, rendez-vous sur
www.caritas-neuchatel.ch, rubrique bénévolat.

Le Vestiaire Caritas est une boutique de seconde main, qui a pour objectif de lutter contre le gaspillage et de proposer des articles de qualité à des prix très bon marché accessibles à tous les budgets.

Comment ça fonctionne ?

Le Vestiaire fonctionne avec un gérant et une équipe de personnes en contrat de bénévolat pour le ramassage, le tri et la vente.

Dans la boutique, on trouve principalement des vêtements, des chaussures, du linge de maison, mais aussi des petits meubles, de la vaisselle, et des objets de décoration.

Cette marchandise est apportée régulièrement par des donateurs, particuliers ou entreprises privées, directement au magasin. Des ramassages peuvent également être organisés (souvent le mardi) sur appel au magasin.

Toute cette marchandise est alors triée avec un grand soin, réparée si besoin, puis mise en magasin pour la vente.

L'argent récolté par la vente de ces articles contribue au développement de l'action sociale de Caritas Neuchâtel.

L'équipe de l'ancienne boutique prenant une retraite bien méritée, nous avons un **besoin urgent d'une dizaine de personnes prêtes à s'engager pour une période d'environ 6 mois ou plus, à raison d'une demi-journée par semaine.**

Pour plus d'informations, rendez-vous sur
www.caritas-neuchatel.ch, rubrique bénévolat.

Merci pour votre soutien.